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COMMUNAUTE DE COMMUNES 
DE LA CEVENNE DES HAUTS GARDONS 

SEANCE DU 9 DECEMBRE 2011 

 
Les délégués de la communauté de communes de la Cévenne des Hauts Gardons se sont réunis vendredi 9 décembre à 18 

h à la salle la Cuisinasse à Sainte Croix Vallée Française sous la présidence de Monsieur Hubert PFISTER, Président. 
 
Etaient présents : Hubert PFISTER, Josette GAILLAC, Jean-Max ANDRE, Jean-Claude PIGACHE, Marianne PASCAL, Françoise 
SAINT-PIERRE, Bernard GUIN, Pierre FESQUET, François FAURE, Véronique GUELAUD, Evelyne SAINT MARTIN, Michèle 
MANOA, Michel COLRAT, Gérard CROUZAT, Jean-Pierre HOURS, Michel LOUISNARD. 

 
Pouvoirs : Noëlle PRATLONG pouvoir à Françoise SAINT-PIERRE, Etienne DIVOUX pouvoir à Pierre FESQUET, Annie GOISET-
PASCAL pouvoir à Evelyne SAINT MARTIN. 

 
Absents : Jérôme GALTIER, Monique PASTRE, Sandrine MARMEYS, Jean HANNART, Marguerite JULLIAN, Michel SALLES 
(excusé), Pierre PLAGNES. 

 
Monsieur Jean Claude PIGACHE a été nommé secrétaire de séance. 

 

1. Validation du Compte rendu du Conseil Communautaire du 25 novembre 2011 : au prochain conseil de 

janvier 

 

2. Emprunt FLEXILIS : Cristallisation pour le projet d’atelier de transformation végétale : Discussion 

autour de la durée de l’emprunt : vote : 16 voix pour 15 ans à 2.94%, 1 voix pour 20 ans, 1 voix pour 10 

ans Délibération 2011-12/1 : Le Conseil Communautaire, à 16 voix pour et 2 contre, décide de 

cristalliser l’emprunt Flexilis pour l’atelier de transformation végétale pour un montant de 39 349 

€ sur 15 ans à 2.94 % et fixe le loyer à 273 € par mois en plus des charges et de la location du 

matériel. 

 

3. Décisions modificatives : Délibération 2011-12/2 Budget principal : à l’unanimité, Maison Chaptal : à 

l’unanimité, Epicerie Boulangerie du Pompidou : à l’unanimité, village de vacances : à l’unanimité, ordures 

ménagères : à l’unanimité.  

 

4. Village de vacances du Martinet : Contrats : Délibérations 2011-12/ 3 et 4 : le conseil 

communautaire, à l’unanimité décide de renouveler le contrat de Carole Meunier à raison de 17h30 

hebdomadaires à compter du 1er janvier et pour une durée de 1 an, avec l’éventualité d’un contrat 

saisonnier complémentaire durant l’été. Le conseil communautaire, à l’unanimité décide de consolidé 

l’emploi de Sylvie Martineau en contrat à durée déterminée à raison de 17h30 hebdomadaire sur 

un poste d’agent polyvalent à compter du 16 janvier 2012, avec l’éventualité d’un contrat 

saisonnier complémentaire durant l’été. 

 

5. Organisation du temps partiel : Délibération 2011-12/5 : le conseil communautaire à 18 voix pour et 

1 abstention, décide de passer la durée hebdomadaire de travail de l’agent technique J. Valmalle à 

32 heures, en temps partiel. Répartition du temps de travail : 4j/sem à 8h puis 5j/sem à 8h. 

 

6. Natura 2000 : subventions 2012 : Délibération 2011-12/6 : le conseil communautaire, à l’unanimité, 

décide de déposer la demande annuelle de subvention pour Natura 2000 à hauteur de 40 000 € 

suivant le plan de financement : ETAT-EUROPE : 80 %, Parc National des Cévennes : 10 % 

Autofinancement : 10 %.  

Le chargé de mission a demandé une revalorisation de son salaire pour 2012 : Accord de principe pour 
proposer au prochain conseil le plan de financement précis avec la revalorisation du salaire tant que 

ces dépenses sont éligibles dans le cadre de la demande de subvention.  

 

7. Services Techniques : Ordures ménagères : inscription au prochain ordre du jour des propositions de la 

commission OM réunion le 5 décembre dernier. Le véhicule de collecte peut désormais circuler durant 

les jours fériés par arrêté préfectoral. 
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8. Point sur le Centre de stockage de gravats et d’inertes sur le site de la Clède sur le territoire de la 

Commune de Gabriac : Délibération 2011-12/7: le conseil communautaire à l’unanimité décide de 

lancer les travaux d’aménagement de la plateforme du centre de stockage de gravats et d’inertes. 

9. Contrat Enfance Jeunesse : Monsieur Jean Claude Pigache informe le Conseil que le reliquat de 

subvention 2010 sur le CEJ a été versé par la CAF en aout 2011. Il faut maintenant faire un état 

financier pour l’exercice 2010, qui est désormais clos. Pour l’année 2011, il reste 6 500 € à utiliser. 

 

10. Point sur l’Epicerie Boulangerie au Pompidou : travaux commencés. Matériel : une panetière en plus : il 

faut se renseigner sur les prix afin de limiter le dépassement du marché. Celui-ci pourra être répercuté 

sur le loyer. Courrier en date du 21.11.2011 de M. THURET, futur boulanger du Pompidou : Délibération 
2011-12/8 : le conseil communautaire, à l’unanimité autorise M. THURET, futur boulanger au 

Pompidou, à s’installer, à titre précaire, dans les locaux de l’épicerie boulangerie au Pompidou et 

dans le logement, à partir du 1 janvier 2012. 

 

11. Piste DFCI : Délibération 2011-12/9 : le conseil communautaire, à l’unanimité décide de déposer 

une demande de financement pour la réparation de la piste DFCI de la D28 Col de la Baraque à la 

Can des Noyers, suite aux intempéries de cet automne. Cette piste est l’unique route d’accès à 

plusieurs résidences principales. C’est une piste utilisée par les véhicules de lutte contre les 

incendies, elle se doit d’être entretenue et réparée, afin de respecter le Schéma Départemental 

de Lutte Contre l’Incendie. Si intempéries classée en catastrophe naturelle : subventions plus 

importantes 50% plus une participation de l’ONF et éventuellement les communes concernées par le biais 

des fonds de concours. 

 

12. Discussion autour de l’avant-projet de Charte du Parc National des Cévennes : En conclusion, le Conseil 

Communautaire estime que cette charte se réduit à un document de promotion et de communication, on 

retrouve des idées générales et des termes généraux ‘’bateaux’’. Ce texte trop général ne semble pas 

adapté à l’action collective.  

Délibération n° 2011-12/10: le conseil communautaire, à 18voix pour et 1 abstention, décide de 

réaffirmer l’engagement de la Cté de communes pour le maintien d’un territoire de production 

habité à l’année, d’affirmer le rôle d’animateur de Parc National des Cévennes, de valider l’avant-

projet de charte dont les ambitions et orientations correspondent à celles de la Cté de Communes, 

de souligner la volonté de la Cté de communes de concrétiser ses engagements dans le cadre d’une 

convention d’application avec le parc national suite à l’adhésion des communes. 

 

N’ayant plus de questions à l’ordre du jour, la séance se termine à 21h. 


